

## De López y su show del Día de las Madres

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-5-2021 23:00:38

“De otro de tantos “desmadres” . . .”

Andrés anda en la demencia  
o en la más plena inconsciencia,  
el país está que arde,  
pero, a él “le vale madre”.

Hoy, en su show mañanero  
hizo el oso tempranero,  
mandó subir el telón  
y apareció Eugenia León.

La artista ocupó el espacio,  
el peje dijo despacio,  
en discurso lastimero:  
pues, “las mamas son primero”.

Mientras . . . fuera de Palacio,  
en momento triste, lacio,  
Madres de desaparecidos,  
de heridos y fallecidos.

Lanzaban quejas al viento  
sin escucha, lo lamento;  
yo, ya estoy “hasta la madre”,  
López, pensamiento no abre.

Creo que no nos merecemos  
sus distractores tan plenos,  
para las mujeres bellas  
hay “Canal de Las Estrellas”.

¿Amlo que se está creyendo?,  
la nación se está cayendo  
hasta el meritito infierno  
por pésimo “desgobierno”.

México entre mil entuertos,  
siguen cayendo los muertos  
por delincuencia, pandemia,  
por desgracias y él nos premia.

Con concierto y desempleo,

la economía está en el suelo,  
la maldita gasolina  
sube de precio, genuina.

La inflación al seis por ciento  
se los juro yo no miento,  
la tortilla por los cielos  
pa' mayores desconsuelos.

La tan básica canasta  
de verdad que ya no basta,  
mas, en el Día de las Madres,  
Andrés sigue en "sus desmadres".

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 10 de mayo del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)